

Radreisen in Bayern

Fantastische Radtouren im Süden der Republik

Individuelle Radreise von
DERTOUR



210107

 Tourenrad-Tour

 7 Tage / 6 Nächte

Unterkunft:

Etappenlänge: 30 bis 56 km

Anreise 2024

täglich: 01.04. bis 31.10.2024



Bayern lockt Jahr für Jahr tausende von Wanderern und Skifahrern an, denn dort finden sie beste Bedingungen und idyllische Landschaften vor. Letztere sind auch der Grund, weshalb sich Radreisen in Bayern wachsender Beliebtheit erfreuen. Insbesondere das Allgäu, aber ebenso andere Regionen wie Oberbayern, sind für Radsportbegeisterte ein wahres Paradies. Eine Vielzahl von Radwegen verschiedener Schwierigkeitsgrade, beeindruckende Sehenswürdigkeiten und vor allem im Frühling und Sommer angenehm milde Temperaturen machen das Bundesland zum perfekten Ziel für einen Fahrradurlaub. Und dann ist da natürlich noch die zünftige bayerische Küche, die die nötige Energie für die Touren gibt und zugleich anspornt, besonders kräftig in die Pedale zu treten.

Das Allgäu - ein Traum für alle Radfahrer

Wollen Sie eine Radreise in Bayern machen, gibt es kaum einen Ort, der so viel Abwechslung bietet wie das Allgäu. Ob Mountainbiker, Rennradfahrer, Freizeit-Radler oder Familien mit Kindern, hier findet wirklich jeder die passende Tour für sich - und dann ist da noch die einmalig schöne Natur des Allgäus, die einen Fahrradurlaub in der Region zu einem absolut unvergesslichen Erlebnis macht. Unbedingt erwähnenswert ist die Schlossparkrunde, eine von nur zwei vom ADFC mit fünf Sternen ausgezeichneten Routen. Die Etappen führen größtenteils über asphaltierte Wege vorbei an einigen der bekanntesten Sehenswürdigkeiten des Allgäus, darunter auch Schloss Neuschwanstein. Für Mountainbiker mit guter Kondition ist die Strecke von Sonthofen über den Ochsenkopfsattel empfehlenswert. Die imposanten Ausblicke auf die Alpentäler und die großartige Abfahrt ins Tal nach Sonthofen entschädigen für die fast 1000 Höhenmeter, die es teils an steilen Hängen zu bewältigen gilt. Für Familien eignet sich dagegen die Panorama-Radrunde am Lindauer Bodensee, die sehr flach und über weite Strecken entlang des Bodensee-Ufers verläuft.

Oberbayern: Radeln am Wasser für Sportliche

Die Region Oberbayern ist mit ihren zahlreichen Seen und Flüssen ebenfalls ein ausgesprochen reizvolles Ziel für Fahrradreisen - allerdings benötigen Sie hier zumindest eine gute Grundkondition, denn auf vielen Strecken sind mehrere hundert Höhenmeter zu überwinden. So geht es zum Beispiel auf der Ammersee-Runde rund 300 Meter nach oben. Da der Weg aber meist nur sanft ansteigt und überwiegend befestigt ist, brauchen Sie nur etwas Ausdauer, um die bezaubernde Natur am Ufer des Sees genießen zu können.

Deutlich anstrengender ist da die Karwendelblick-Runde am Walchensee, bei der Sie zudem oft nur auf Schotterwegen unterwegs sind, was sie unter anderem bei Mountainbikern sehr beliebt macht. Der Blick auf die mächtigen Gipfel des Karwendels, die sich hinter dem türkisblauen Wasser des Sees erheben, lassen die Mühen aber schnell vergessen. Bei DERTOUR, Ihrem Radreisen-Anbieter, finden Sie die besten Angebote - stellen Sie sich mit Flug, Hotel und Mietwagen einfach Ihre individuelle Radreise in Bayern zusammen und buchen Sie ganz bequem



online.



Leistungen

- Es werden unterschiedliche Hotels angeboten, von denen aus die Radtour stattfinden kann
- Je nach gewählter Unterkunft erhalten Sie individuelle Leistungen

Zusatzkosten

- EZZ auf Anfrage
 - HP-Zuschlag auf Anfrage
 - Leihräder auf Anfrage
 - E-Bikes auf Anfrage
-

Anreise und Basis-Preise 2024

auf Anfrage täglich: 01.04. bis 31.10.2024

